

CEDE EL PASO A SHAMIR. Washington, Abril 6 (AP-Cablefoto). En los jardines de la Casa Blanca, el presidente George Bush señala el camino al primer ministro israelí, Yitzhak Shamir. Ambos sostuvieron hoy una conversación de varias horas sobre la situación en el Cercano Oriente y otros aspectos.

Concluyen reuniones de Bush con ministro israelí

Washington, abril 6 (AP). El presidente George Bush concluyó hoy una serie de conversaciones con el primer ministro israelí Yitzhak Shamir v exhortó a la ce-

lebración de elecciones en los territorios ocupados como un paso para hallar una solución al problema del Medio Oriente.

-Pasa a la página 52-

Noriega ofreció asesinar a los líderes sandinistas

Washington, Abril 6 Estados Unidos para me-(UPI). El general panameño Manuel Noriega ofreció en 1986 asesinar a los dirigentes sandinistas de Nicaragua a cambio de armas norteamericanas y la ayuda de

jorar su reputación, segun documento aprobado por el gobierno de Washington y leído hoy durante el juicio contra Oliver North por el es--Pasa a la página 33-

Gigantesca operación antidrogas en México

México, Abril 6 (AP). México, en un esfuerzo que afirmó no tiene igual en el mundo, puso en marcha una gigantesca operación contra el narcotráfico que abarca a

todos los estados fronterizos con los Estados Unidos y en la que participan 3.000 policías y miembros de las fuerzas armadas, se anunció ofi-

-Pasa a la página 52-

Bush extiende las sanciones a Panamá

Washington, Abril 6 (AP). El presidente George Bush extendió hoy por un año las sanciones económicas contra Panamá, y calificó al gobierno del dirigente militar Manuel Antonio Noriega de "corrupto, represivo e inep-

Bush dijo en su decreto ejecutivo que las "acciones y políticas del régimen (de Noriega) en Panamá conti-núan planteando una amenaza inusual y extraordinaria para la seguridad nacional y política exterior de Estados Unidos"

Las sanciones adoptadas por el go- FIRMAN bierno del presidente Ronald Reagan habrían expirado el sábado de no ha-

-Pasa a la página 42-

SIP reitera su condena a gobiernos Cuba-Nicaragua

Asunción, abril 6 (AP). La Sociedad Interamerica-na de Prensa (SIP) reiteró hoy su condena a los gobiernos de Chile, Cuba, Nicaragua y Panamá, por su 'permanente violación a la libertad de prensa y expresión", en la última jornada de su reunión semes-

También se refirió, en su informe final, a situaciones creadas a la prensa en otros países latinoameri-

NUEVO MINISTRO.

Buenos Aires, abril 6 (Reuter). El nuevo minis-

tro de Economía, Juan Carlos Pugliese se reu-

nió hoy en la casa de go-

bierno con el presidente

Ex Pdte. Stroessner

tendrá que volver a

tramitar visa a EU

Washington, Abril 6 (Reuter). Los Estados

Unidos revocaron la visa

del depuesto presidente de Paraguay Alfredo Stroessner v tendrá que

volver a tramitarla si

pretende ingresar al

país, dijeron hoy funcio-

Raúl Alfonsín.

Policía colombiana halla dos kilos de coca en 14 naranjas

Bogotá, Abril 6 (Reu-ter). Dos kilos de cocaína pura fueron hallados hoy por la policía colombiana entre 14 naranjas que a simple vista no habían sido abiertas y que tenían como destino la ciudad de París.

Los cítricos, de una variedad conocida como ombligonas, furon hallados en una maleta en el aeropuerto El Dorado, de esta capital, y su pre-

-Pasa a la página 42-



EN ARGENTINA. Buenos Aires, abril 6 (Reuter). El canciller de Chile, Hernán Felipe Errázuriz llega a esta capital para una visita oficial de dos días.

La junta de directores de la SIP reclamó al gobier-no del presidente Fidel Castro "la eliminación de to-das las leyes y restricciones que inhiban el derecho a la prensa libre y la liberación de todas las personas privadas de su libertad por delitos de opinión". Con relación a Chile, la SIP rechazó la subsistencia de las leyes restrictivas de la libertad de prensa, y al mismo tiempo exigió "a las Fuerzas Armadas el tér--Pasa a la página 74-

Políticos de C.A. emiten declaración en Guatemala

Guatemala, Abril 6 hoy el gobierno de Gua-(DPA). Dirigentes políticos de los cinco países centroamericanos, emi-tieron una declaración al finalizar su reunión de dos días en la capital guatemalteca, respaldando los acuerdos de paz en la región, informó

temala El foro se pronunció también por la búsqueda de un orden económico y

social más justo, por el desarrollo de la democracia y la vigencia de las libertades políticas. -Pasa a la página 57—

Honduras y EU acuerdan luchar contra narcotráfico

Tegucigalpa, abril 6 (AP). La Cámara Legislativa aprobó un convenio de cooperación mutua entre Estados Unidos y Honduras para combatir la producción y el tráfico ilegal de dro-

El convenio estableció que las dos naciones están "convencidas de que la producción y el tráfico ilícito de drogas constituyen un problema que amenaza a la humanidad" tras comprometer--Pasa a la página 57-

Francos debates del líder ruso y Margaret Thatcher

Londres, Abril 6 (AP). El presidente soviético Mikhail Gorbachev y la primera ministra Margaret Thatcher sostuvieron debates francos y vehementes, pero nunca coléricos, durante una reu-

nion de cuatro horas efectuada hoy, que abarcó desde el tema del desarme hasta informes sobre ventas de bombarderos soviéticos a Libia, dijeron funcionarios.

-Pasa a la página 27-



ACUERDOS. Londres, abril 6 (Reuter): Los cancilleres de la Unión Soviética, Eduard Shevardnadze, izquierda y de Gran Bretaña, Sir Geoffrey Howe firman acuerdos bilaterales. De pie, el lider soviético, Mikhail Gorbachev conversa con la primera ministra, Margaret Thatcher